

PRESSEMELDUNG

Gutenberg-Jahr 2018

3. JEAN-MÜLLER-Werkslesung auf dem Eltviller Firmengelände – Moderation Stefan Schröder, Chefredakteur Wiesbadener Kurier



ELTVILLE, 5. Februar 2018. Eltville feiert das Gutenberg-Jahr 2018. Stadt, Vereine und Betriebe haben in engem Zusammenschluss ein abwechslungsreiches Programm erstellt. Der größte Arbeitgeber der Region, die Jean Müller GmbH Elektrotechnische Fabrik lädt am 18. Februar 2018, ab 15 Uhr zur dritten Werkslesung in die Werkshalle 8 auf dem

Firmengelände ein.

Dr. Leo Gros, renommierter Professor der Chemie, Hobbyhistoriker und Rheingauer Urgestein, referiert auf seine unterhaltsame Art über das „Kopfkino – Lesefrüchte aus Anderland“. Die von der Wiesbaden Stiftung als „LeseRitter“ ausgezeichneten Sechstklässler der Gutenbergschule Eltville erfreuen die Gäste mit spannenden Lese- und Theaterproben zum „Konsonantenraub“. Schulleiter Bernhard Rogowski ist sehr erfreut über das Engagement von JEAN MÜLLER: „Die in den vergangenen Monaten erworbene Kompetenz des Vorlesens, wird den jungen Menschen ihr Leben lang zugutekommen.“

Patrick Kunkel, Bürgermeister der Stadt Eltville, Rainer Berthold, Geschäftsführer von JEAN MÜLLER und Thomas Michel, Vorstandsvorsitzender der Wiesbaden Stiftung, werden dazu einige Worte an das Publikum richten. Stefan Schröder, Chefredakteur des Wiesbadener Kuriers wird die Veranstaltung moderieren. Die Gesangsklassen der Gutenberg-Schule unter der Leitung von Konrektorin Regina Mönch-Tegeder und Heike Jenkner haben Lieder von „Tabaluga dem kleinen Drachen“ einstudiert.

PRESSEMELDUNG

Der Eintritt zur öffentlichen Werkslesung ist kostenfrei. Die Werkshalle 8 befindet sich in der H.J.-Müller-Straße 5, 65343 Eltville. Parkplätze stehen in ausreichender Zahl auf dem Werksgelände von JEAN MÜLLER zur Verfügung. Weitere Informationen sind abrufbereit unter: <https://www.eltville.de/tourismus/johannes-gutenberg/>



Fotos: Hermann Heibel, Fotojournalist

Weitere Informationen zum Unternehmen: www.jeanmueller.de.

Seit der Gründung im Jahre 1897 durch Jean Müller, befinden sich der Firmensitz und die Hauptproduktionsstätte von JEAN MÜLLER in Eltville am Rhein. In dem seit über 100 Jahren wachsenden Unternehmen sind Tradition und Fortschritt eng verbunden. JEAN MÜLLER legt großes Augenmerk auf eine gute Ausbildung des Nachwuchses. Mit fünf spannenden Ausbildungsberufen und einem dualen Studiengang sichert JEAN MÜLLER nicht nur seine Zukunft, sondern auch die der nächsten Generation.